
1 
 

Ata nº 2.369, de 07 de março de 2019. 

05ª Sessão Ordinária 

Aos sete dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezenove horas no 

Plenário Pedro Lucas, reuniram-se os Vereadores sob a Presidência da 

Vereadora Marisa da Rosa Azevedo e secretariada pela Vereadora Oneide 

Severina Petry. Solicitou um Minuto de Silencio de pé em homenagem ao Ex. 

Vereador Arno Arcênio Möller, que foi Vereador nas Legislaturas de 1977 a 

1982, 189 a 1992, 1993 a 1996 e 1997 a 2000. Em seguida pediu ao chefe de 

secretaria Sr. Claudio Hack que fizesse mensagem espiritual. Colocou em 

discussão e votação as atas; Ata nº 2.364 de 11.02.2019; Ata nº 2.366 de 

25.02.2019; Ata nº 2.367 de 25.02.2019 e Ata nº 2.368 de 25.02.2019, sendo 

todas elas aprovadas por unanimidade.  

NA MATÉRIA DE EXPEDIENTE 

Ofício nº 05/2019, da Escola Municipal de Ensino Fundamental Dom Pedro II; 

Ofício nº 039/2019, do Executivo Municipal, enviando cópia documentos dos 

Pedidos de Informações nº 01 e 02 da Câmara Municipal de Vereadores; 

Indicação nº 012, Vereadores Irineu Feier (MDB), Marisa da Rosa Azevedo 

(MDB),Oneide Severina Petry (MDB), Hilário Iluir Behling (PSB); Francisco 

Adams (PDT), Pedro Senir Farencena (PT, João Alberto Kunz (PSDB, “Através 

desta Indicação solicitamos que seja feito um estudo para se fazer calçada em 

frente ao cemitério situado na Rua Bom Jesus.”; Indicação nº 13, Vereadores 

Irineu Feier (MDB), Marisa da Rosa Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry 

(MDB), Hilário Iluir Behling (PSB), Pedro Senir Farencena (PT), João Alberto 

Kunz (PSDB), “Através desta Indicação solicitamos que seja feito uma faixa de 

segurança na Rua Hermando, no Bairro de Linha Café, de preferência entre um 

dos portões da Escola Municipal Rui Barbosa e a padaria ali existente.”; 

Indicação nº 14, Vereadores, Irineu Feier (MDB), Marisa da Rosa Azevedo 

(MDB), Oneide Severina Petry (MDB), Hilário Iluir Behling (PSB), Pedro Senir 

Farencena (PT),João Alberto Kunz (PSDB) e Francisco Adams (PDT), “Através 

desta Indicação solicitamos que seja elevado o redutor de velocidade situado 

na Rua Brasil, quase na saída da Rua Hermando.”; Indicação nº 15, 

Vereadores Hilário Iluir Behling (PSB), Marisa da Rosa Azevedo (MDB), Oneide 
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Severina Petry (MDB), Pedro Senir Farencena (PT), João Alberto Kunz (PSDB) 

e Francisco Adams (PDT), Irineu Feier (MDB),“Solicitam que se faça 

pavimentação na Estrada que vai para Figueira.”; Projeto de Lei Municipal nº 

3.745, de 26.02.2019, “Altera o desdobramento do art. 5º da Lei Municipal nº 

3.830 de 21 de dezembro de 2018; Projeto de Lei Municipal nº 3.746, de 

28.02.2019, “Autoriza suplementação de dotação orçamentária, dá recursos 

para cobertura e outras providências”; Projeto de Lei Municipal nº 3.747, de 

28.02.2019, “Dispõe sobre a Política Municipal de Atendimento aos Direitos da 

Criança e do Adolescente e estabelece normas para a sua adequada aplicação 

e dá outras providências. Revoga as Lei Municipais 2.935, de 04/05/2010, 

3.045, der 22/03/2011, 3.237, de 02/01.2013 e 3.485, de 08/04/2015.”.  

NO HORÁRIO DE EXPEDIENTE 

Não houve pronunciamentos no Horário de Expediente. 

A PRESIDENTE EM SUAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. Iniciou informando que 

foi recebido o pedido informação números 01 e 02 de 2019 feito ao Poder 

Executivo Municipal pelos Vereadores de oposição, as informações são 

referentes a empresa responsável pela coleta de lixo no Município, as 

explicações enviadas pelo Poder Executivo são da empresa ENGESA que é a 

responsável pelo recolhimento do lixo domiciliar e reciclável no Município. 

Lembra a todos os colegas Vereadores da reunião que irá acontecer amanhã 

em Porto Alegre sobre a possibilidade da construção de uma hidroelétrica na 

divisa entre os Municípios de Três Coroas e Canela, ela explica que se trata de 

um projeto de iniciativa da Prefeitura de Canela, a reunião ocorre as 09:00h 

enfatizando que todos os Vereadores estão convidados, a principio os 

Vereadores que manifestaram interesse em participar da reunião são: Irineu, 

Pedrinho, Kiko, Hilário e ela, o Vereador João já esteve lá na semana passada, 

a reunião será com o Secretário de Infraestrutura e Meio Ambiente do Estado o 

Sr. Arthur Lemos esta reunião foi marcada através do Deputado Carlos Burg, 

dando continuidade ao assunto da hidroelétrica, informa que amanhã também 

haverá uma reunião aqui no Plenário Pedro Lucas, às 15:00h a pedido dos 

Vereadores do Município de Canela através do seu Presidente da Câmara de 

Canela, a Presidente explica que essa reunião deveria ter ocorrido na semana 
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passada, mas precisou ser adiada sendo remarcada para esta sexta-feira dia 

08.03.2019 às 15:00h é para estarem presentes o Deputado Tomasini e o 

Engenheiro responsável pelo projeto, ainda, estarão presentes os Vereadores 

do Município de Igrejinha. Registra que o Deputado Federal Giovane Feltes fez 

uma emenda parlamentar no valor de R$150.000,00 (cento e cinquenta mil 

reais) para custeio da Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel, esta emenda 

está datada do mês de fevereiro. Comunica que também esteve hoje 

representando a Câmara de Vereadores no Cartório Eleitoral de Igrejinha com 

a presença do Presidente do TRE- Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande 

do Sul o Desembargador Jorge Luís Dall'Agnol e Vice-presidente a 

Desembargadora Marilene Bonzanini, ainda estavam presentes os Promotores 

das Cidade de Igrejinha e Três Coroas, a Juíza da cidade de Três Coroas além 

dos Vereadores da cidade de Igrejinha, o motivo desta visita ao Cartório 

eleitoral foi no intuito de conhecer as dependência da instituição e identificar as 

necessidades que o Cartório necessita para oferecer um melhor atendimento 

aos seus eleitores. Recorda a todos que na Sessão Ordinária do dia 11.03 

haverá uma especial homenagem as mulheres em razão do “Dia Internacional 

da Mulher” que é comemorado no dia 08 de março, com isso ela pede a todos 

os Vereadores e demais presentes que tragam suas esposas e ajudem a 

divulgar esta homenagem será uma singela homenagem realizada junto com a 

Sessão Ordinária, mas que tem o objetivo de não deixar que a data seja 

passada em branco, pois esta data nunca passou em branco nesta Casa 

Legislativa e este ano não será diferente, aproveita a oportunidade para 

lembrar a todos que amanhã a noite ocorre a Festa de Escolha das Soberanas 

do Três Coroas em Festa 2019, também a pedido do Secretário de Saúde 

divulga que no próximo sábado haverá disponibilidade de serviços exclusivos 

de saúde para as mulheres com inicio as 09:00h no posto de saúde central, o 

evento ocorre das 09:00 às 11:30, serão disponibilizados serviços de pré-

câncer; testes-rápidos e atualização das cadernetas de vacinas, além disso 

haverá uma roda de conversa com profissionais da saúde e um café da manhã 

para participar do evento né necessário levar junto o cartão SUS; um 

documento pessoal com foto e a caderneta de vacinação, todos os serviços 
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serão oferecidos de forma gratuita em comemoração à passagem do Dia 

Internacional da Mulher. Divulga que amanhã a noite a OASI fará um jantar 

com preço livre para as mulheres, a campanha pagará seus custos e o restante 

será doado para a AAPECAN. Informou que o Sr. Jose Erni Azevedo, Zézinho, 

juntamente com a Kaila Martins falará sobre o Concurso Rainha dos Esportes 

na tribuna do povo no dia 11.03.2019.  Divulga uma palestra que ocorrerá no 

dia 12.03.2019 no SICCOB, a Presidente acredita que esta palestra realmente 

será grande oportunidade para todos apreciarem uma palestra de grande nível, 

porque o ingresso para esta palestra não é barato, mas o SICCOB irá realizar 

cobrando como ingresso café, leite ou feijão, o evento será celebrado também 

em homenagem ao Dia Internacional da Mulher, os alimentos arrecadados 

serão doados a Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel, em razão disso a 

Presidente reforça que todos estendam o convite ao maior número de mulheres 

possível porque ela acha que estas oportunidades dentro do Município de Três 

Coroas são raras, a palestra ocorre no Centro de Cultura do Município, às 

20:00h. Agradece a todos.  

NA ORDEM DO DIA 

A presidente informou que encaminhará as indicações 12,13, 14 e 15 aos 

setores competentes. Colocou em discussão e votação, um a um, os Pareceres 

e os Projetos de Lei Municipal números: 3.733 e 3.742 e esses um a um foram 

aprovados por unanimidades. Não havendo mais nada a tratar encerrou esta 

Sessão Ordinária convidando a todos para participarem da Sessão Ordinária 

no dia 11 de março de 2019 às 19:00h, no Plenário Pedro Lucas, Três 

Coroas/RS, 07 de março de 2019.  

 


